
SITUACIÓN ACTUAL

Actualización del desarrollo del COVID-19 en Costa Rica

Al 18 de mayo se registran 3 nuevos casos de COVID-19, para un total de 866 casos confirmados, con un rango de edad de cero a 87 años. Al mismo tiempo, se registran cuatro casos nuevos de transportistas a los que no se les autorizó el ingreso a Costa Rica por tener resultado positivo en la prueba COVID-19, llegando a un total de 50 transportistas.

Por otra parte y de acuerdo con la información oficial del Ministerio de Salud Costarricense, se registran 10 lamentables fallecimientos, una mujer y nueve hombres con un rango de edad de 45 a 87 años. Puede acceder a la información completa en: <https://www.presidencia.go.cr/comunicados/2020/05/866-casos-confirmados-por-covid-19/>

Medidas de control y mitigación

Con el fin de ir reactivando poco a poco la economía costarricense y de la reapertura de algunos centros de trabajo, actividades y servicios, el gobierno presentó el **Documento Guía** que dará forma a los requisitos para la elaboración de los protocolos de salud que los distintos sectores deberán preparar para la reapertura económica.

El Documento Guía INTE/DN-MP-S-19:2020 **“Requisitos para la elaboración de protocolos sectoriales para la implementación de Directrices y Lineamientos sanitarios para Covid-19”** responde a la Directriz No.082-MP-S, dirigida a la Administración Pública Central y Descentralizada. En el siguiente enlace se puede descargar el documento: <https://covid19.go.cr/>

ONU y OPS destacan éxito de Costa Rica

En el diario El País de España, la Organización de Naciones Unidas (ONU) y la Organización Panamericana de la Salud (OPS) realizan un análisis de Costa Rica debido al cierto éxito durante la pandemia del COVID-19.

Se menciona sobre el sistema de salud universal con el cuenta Costa Rica, el cual tiene una cobertura de aproximadamente el 95% de la población y a su vez, ha contribuido a que la esperanza de vida en el país llegue a 79,6 años y se ubique en las más altas del mundo. Puede acceder al artículo completo en el siguiente enlace: https://elpais.com/elpais/2020/05/13/planeta_futuro/1589365272_072204.html

Costa Rica recibe invitación para ser parte de la OCDE

Costa Rica se convierte en el primer país de la región centroamericana en ser parte de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) en el que se pone fin a un largo proceso de más de cinco años.

Para formar parte de esta organización y ser aceptados en el proceso de adhesión, el país tuvo que implementar ciertas reformas y medidas, las cuales debían contar con la aprobación en la Asamblea Legislativa. Concretamente, el país tuvo que aprobar 14 leyes para adaptarse a los estándares y recomendaciones que emite la OCDE.

"Estamos encantados de acoger a Costa Rica en la gran familia de la OCDE en un momento en que el multilateralismo es más importante que nunca."

ÁNGEL GURRÍA, PRESIDENTE DE LA OCDE

El hecho de que Costa Rica forme parte de esta organización permitirá entre otras cosas, participar en más de 300 comités y grupos de expertos y de trabajo que se dedican a la búsqueda de soluciones a muchos de los retos sociales, medioambientales y económicos actuales. En siguiente enlace puede acceder a la noticia completa: <https://www.bbc.com/mundo/noticias-america-latina-52684870>

Destino ideal post COVID-19

Costa Rica sería uno de los mejores destinos a visitar cuando pase la crisis del Coronavirus, esto según expertos en turismo y medios internacionales, debido a muchos factores, entre ellos, la tasa de incidencia de muertes más baja de Latinoamérica causada por el COVID-19. <https://www.larepublica.net/noticia/costa-rica-se-coloca-como-el-destino-ideal-post-coronavirus-2020-05-07-01-39-54>



Foto tomada de: La República. *Bahía Ballena, en el Pacífico costarricense* .

Cámara Oficial Española de Comercio e Industria en Costa Rica



Cámara Oficial Española
de Comercio e Industria en
Costa Rica